



Als gewiefter Versteigerer erwies sich Hans-Peter Wagner, hier mit dem Trikot des DFB-Teams, das 400 Euro für den VKKK einbrachte.

Fotos: Fisch

Großes Fest zugunsten kranker Kinder

BENEFIZAKTION Der Erlös aus einem Aktionstag der Demlinger Dorfgemeinschaft geht an den VKKK Ostbayern. Allein die Verlosung erbrachte 1675 Euro.

VON THOMAS FISCH, MZ

DEMLING. Die Visitenkarte, die die Dorfgemeinschaft abgab, hatte einen goldenen Rand. Ganz Demling war beim Kinderfest zugunsten des Vereins zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern (VKKK) auf den Beinen und half mit, um dieser Benefizveranstaltung einen besonderen Rahmen zu geben. Dabei war der Grund ein tragischer (Die MZ berichtete ausführlich).

„Wir alle im Dorf waren geschockt, als die Krebserkrankung des jungen Fabian Mühlbauer bekannt wurde“, sagte Bürgermeister Josef Peutler, der als Schirmherr des Demlinger Kinderfest selbst einen großzügigen Betrag an den VKKK übergab. „Kinder sind unsere Zukunft, sie brauchen unsere Fürsorge, besonders, wenn sie krank und körperbehindert sind“, so Peutler weiter. „Leider wird uns das erst wieder bewusst, wenn in unserer unmittelbaren Nähe ein solcher Fall auftritt.“ Gott sei Dank geht es Fabian Mühlbauer heute wieder besser.

Fest zugunsten der VKKK-Stiftung

Während der erkrankte Fabian in der Kinderklinik eine ärztliche Rundumversorgung erhielt, bekam die Familie Mühlbauer in dieser schweren Zeit auch Unterstützung und Betreuung durch den VKKK. Als sich im Dorf erste Gedanken an ein Kinderfest für Fabian Mühlbauer regten, lenkte der Vater des erkrankten Jungen die Aktivitäten in eine andere Richtung. „Wenn schon“, so Markus Mühlbauer, „dann macht ein Fest zugunsten der VKKK-Stiftung.“

Die Dorfgemeinschaft ließ sich nicht lange bitten und stellte eine Veranstaltung für Jung und Alt auf die Beine, die seinesgleichen sucht. Mehrere hundert Besucher kamen bei



Fabian Mühlbauer (Zweiter von rechts) geht es wieder besser. Nicht nur zur Freude seines Vaters Markus (rechts), auch Brunhilde Kießner vom VKKK und der Schirmherr, Bürgermeister Josef Peutler, freuen sich mit.



Mit dem Quad über Stock und Stein: Quadkameraden aus der Oberpfalz waren mit 30 Fahrzeugen unterwegs.

VERLOSUNG UND MUSIK

► **Höhepunkt:** Die von Hans-Peter Wagner durchgeführte Versteigerung im Anschluss an das Kinderfest brachte allein schon 1675 Euro in die Kasse. Versteigert wurden u.a. ein Trikot der Deutschen Fußballnationalmannschaft und des FC Bayern München, ein Schläger des EV Regensburg, ein Baseball der Regensburger Legionäre, Eintrittskarten

für Blickpunkt Sport sowie ein Fahrrad. Geholfen hatten hier auch DFB-Physiotherapeut Klaus Eder, Bayernmasseur Christian Huhn und Stefan Lehmann vom Bayrischen Rundfunk. Erwartungsgemäß brachte das DFB-Trikot mit den Unterschriften der aktuellen Nationalspieler mit 400 Euro den höchsten Erlös.

► **Musikalische Unterstützung:** Für eine eindrucksvolle Performance während des Kinderfestes sorgten die Musiker von Power-Pack. Unter Leitung von Klaus Kracker gaben die ehemaligen Schüler des Pater-Rupert-Mayer-Zentrums neben klassischen Pop- und Rocksongs auch eigene Kompositionen zum Besten. (lfb)

traumhaftem Sommerwetter zum Kinderfest in den kleinen Ort an der Donau und belohnten die Mühen der Organisatoren. Über 70 Sponsoren – sie waren an einer übergroßen Pinwand aufgeführt – unterstützten das Demlinger Kinderfest, weit über 500 Preise hatte das Organisationsteam für eine große Tombola zusammengetragen.

Die Kinder hatten jedenfalls ihren Heidenspaß an den zahlreichen Spielen und Aktivitäten, die sie während dieser vier Stunden sehr intensiv erlebten. Mit Blaulicht und Martinshorn transportierte ein Feuerwehrauto die kleinen Gäste an die nahe Donau. Im ständigen Wechsel beförderten die Boote der Feuerwehren aus Bach und Donaustauf anschließend die Mäd-

chen und Buben die Donau rauf und runter. Am Festplatz selbst – die Veranstaltung spielte sich rund um die Begegnungsstätte und deren Räumlichkeiten ab – warteten schon 30 Fahrzeuge der Quadkameraden aus der Oberpfalz. Präsident Alfred Fuchs hatte extra Unterstützung von benachbarten Quadclubs angefordert, die ihre kleinen Mitfahrer über einen Hindernisparcours oder über Feldwege in Richtung Bach kutschierten.

Die Motive selber ausgesucht

Daniela Huber malte derweilen kunstvolle Motive in die Gesichter der Buben und Mädchen, die an ihrem Stand vorbeikamen. „Jedes Kind darf sich sein Motiv selbst aussuchen“, berichtete die Visagistin.

Mächtig schwitzen mussten Gerlinde und Kurt vom Piratenfluch Regensburg in ihren Kostümen. Die beiden Piraten luden ihre Besucher in die mitgebrachte Piratenbox ein. Zahlreiche Spiele wie Bockstechen und Abfalltonnschießen rundeten den gelungenen Nachmittag ab.

„Weit über 80 freiwillige Helfer sind im Einsatz“, freute sich Michael Kraus, einer der treibenden Kräfte des Kinderfestes, über die große Unterstützung. So stellte Brunhilde Kießner, die als offizielle Vertretung des VKKK vor Ort war, dankbar fest: „Wir sind froh, dass es eine so starke Gemeinschaft wie hier in Demling gibt, die mit ihrem Zusammenhalt diesen besonderen Tag für den VKKK vorbereitet und perfekt durchgeführt hat.“